
Геологи постарались. 

                              В историческом музее Верхней Пышмы 24 сентября 
открылась выставка, посвящённая 25-летию Сафьяновского месторождения. 
Сафьяновское рудное месторождение было открыто в сентябре 1985 года. Поисковые и разведочные 
работы, а также само открытие  были проведены силами Средне-Уральской геологоразведочной 
экспедиции производственного геологического объединения «Уралгеология»,  в частности, Исетской и 
Артёмовской партий экспедиции. Экспедиция и по сей день базируется в Верхней Пышме. 
Нельзя переоценить значимость этого открытия, обеспечившего предприятия цветной металлургии 
Свердловской области местным сырьём, а  тысячи жителей области – постоянной работой на много лет. 
Выставка, посвящённая четвертьвековому юбилею Сафьяновки,  стала частью большой  экспозиции 
музея. Сюда вошли документы,  фотографии, технические средства работы геологов, личные предметы. 
Настоящим украшением экспозиции стали образцы горных пород, предоставленные геологами 
«Сафьяновской меди». 
На открытие выставки собрались первооткрыватели Сафьяновки, в числе которых нынешний главный 
геолог «Сафьяновской меди» Юрий Шереметьев. Среди других соратников он выступил со словами 
приветствия к собравшимся, рассказал о сегодняшнем дне и перспективах месторождения. 
Ветераны провели короткую экскурсию по выставочным экспонатам, ответили  на вопросы школьников – 
членов геологического кружка Дома детского творчества, мысленно снова вернулись к своей любимой 
работе. 
Посетить данную экспозицию может любой. Адрес музея: г. Верхняя Пышма, ул. Кривоусова, 47. 
Контактный телефон: 8 (34368) 5-61-76.  
Н. СТАРКОВА. 

Первооткрыватели Сафьяновки на открытии выставки.  

Сердечно поздравляю вас с Днём учителя! 

        

 Уважаемые учителя, преподаватели, педагоги дошкольного и дополнительного образования, ветераны 
педагогического труда! 
Сердечно поздравляю вас с Днём учителя! 
Есть особая категория людей, оставляющих в нашей жизни заметный, порой судьбоносный след, 
открывающих секреты науки, искусства, ремесла, обретения истинных ценностей – это вы, наши 
педагоги. 
Своей самоотверженностью, неустанным трудом и постоянным творческим поиском вы закладываете 
основы завтрашнего дня нашего города и района. Именно от вас во многом зависит, насколько 
образованным и духовно богатым будет подрастающее поколение. И здесь Режевскому району есть, чем 
гордиться. 
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Режевские учителя успешно внедряют инновационные образовательные методики и технологии, 
работают над повышением качества образования, добиваются положительных результатов. Это 
подтверждается аттестацией самих образовательных учреждений, итогами ЕГЭ. Наши учителя становятся 
победителями самых престижных конкурсов профессионального мастерства. Успехи режевских 
школьников и студентов на олимпиадах и конкурсах - это заслуга наших учителей.  
Дорогие учителя, ветераны педагогического труда! Примите слова благодарности за ваш труд, за доброту 
и терпение. Желаю вам крепкого здоровья, душевных и физических сил, творческих удач, мудрости и 
искренней любви ваших учеников! Пусть каждый новый день приносит вам только позитивные эмоции и 
удовлетворение от вашего благородного труда! 
Д. БАТИЩЕВ, 
глава Режевского городского округа. 

Уважаемые учителя, работники образования, ветераны педагогического труда! 
От всей души поздравляем вас с профессиональным праздником – Днём учителя! 
Человечество во все времена преклонялось перед благородной профессией учителя. Именно педагоги 
дают нам первые уроки честности, правдивости, доброты и справедливости. 
Сегодня учителю необходимо обладать не только специальными знаниями, владеть новейшими 
средствами и методиками обучения, но и осознавать глубокие перемены в обществе. Теперь, как никогда, 
важно научить детей самостоятельно мыслить, принимать решения и нести ответственность за свой 
выбор. 
Коллектив Режевской районной территориальной избирательной комиссии сотрудничает с педагогами 
школ с момента своего создания. Мы всегда находили взаимопонимание и помощь в вопросах правового 
просвещения подрастающего поколения. 
Именно вы, учителя, воспитываете подрастающее поколение, формируя интеллектуальный потенциал 
своей страны, и от вас во многом зависит, с какими знаниями, духовными ценностями дети вступят во 
взрослую жизнь. Выражаем вам слова искренней признательности. Здоровья, благополучия и  успехов 
вам и вашим семьям!  
Режевская районная территориальная избирательная комиссия. 

Сердечно поздравляем работников дошкольных учреждений с профессиональным праздником, а всех 
пенсионеров и ветеранов – с Днём пожилого человека! 
Желаем всем счастья, благополучия, оптимизма, здоровья на долгие годы! 
Совет ветеранов детских садов механического завода. 

Компетентность, мастерство, умение ладить с детьми 
Сегодня вся страна поздравляет с профессиональным праздником людей, главными качествами которых 
считаются компетентность, мастерство и умение ладить с детьми. Их ценят в учителях не только 
родители детей, сами дети, но и коллеги по профессии. Большим уважением среди коллег пользуется 
учителя-ветераны. Многие из педагогов уже завершили трудовой путь, но традиции, заложенные ими в 
школе, будут чтить и развивать молодые преемники.   
Педагогический стаж преподавателя физкультуры школы №1, отличника народного просвещения, 
ветерана труда Елены Ивановны Красильниковой (Барахниной) (на фото) насчитывает 40 лет. Так 
совпало, что в сегодня помимо профессионального праздника учитель отмечает юбилейный день 
рождения.  
«Елена Ивановна – человек с интересной судьбой, - пишут о ней коллеги. - Она родилась в 1945 году на 
границе с Японией, где проходил службу её отец И. Барахнин. По окончании срока службы семейство 
вернулось в Реж. Здесь прошли детство и юность Елены.  
Став взрослой, Елена Ивановна вышла замуж за военнослужащего и проехала с ним тысячи километров 
армейских дорог. Меняли города, большие и малые, но всё возвращается на круги своя, и в 2003 году 
Елена Ивановна окончательно вернулась в родной Реж, в родную школу №1, где когда-то работал её отец 
– Почётный гражданин Режа Иван Андреевич Барахнин. 
И также, как при Иване Андреевиче, в школе зазвучал девиз: «Первая – во всём первая! Особенно в 
спорте!» Она сумела увлечь ребят, зажечь в их глазах искорки спортивного азарта… Ученики не раз 
говорили о том, что Елена Ивановна заряжает своей энергией. Благодаря неиссякаемому энтузиазму 
педагога спортивная команда школы стала призёром областной спартакиады физкультурного движения 
«Юность России», ежегодно выигрывала эстафету, посвящённую 9 Мая, успешно выступала на окружных 
и областных соревнованиях. Школа гордится спортивными успехами, многие из которых - заслуга Е. 
Красильниковой». 



В этот день у каждого из нас есть повод ещё раз поблагодарить педагогов за их неравнодушие, большую 
самоотдачу, с которыми они ежедневно относятся к своей работе.  
Оксана АНИСИМОВА. 

«Я горжусь статусом «сельский учитель» 
«Я никогда не думала, что буду работать учителем в сельской местности – на то не было никаких причин. 
Но судьба распорядилась иначе. Вот уже больше 10 лет я обучаю сельских  ребят  постигать  все азы 
таких трудных, но увлекательных предметов, как химия и экология», - пишет о себе в эссе победитель 
конкурса «Лучший сельский учитель», учитель озерновской школы Наталья Валерьевна Ишкова, 
интервью с которой мы предлагаем вам в сегодняшнем номере. 
- Наталья Валерьевна, во-первых, хотим поздравить Вас и Ваших коллег с профессиональным 
праздником, а также лично Вас с победой в конкурсе. Насколько трудно она далась Вам? 
- Трудно. Каждый этап продумывала дни и ночи напролёт… Но результатом осталась очень довольна. 
- Как Вы считаете, целесообразно ли проводить подобные конкурсы?  Насколько объективно они 
отражают уровень профессионализма учителя? 
- Я думаю, что для каждого педагога участие в мероприятиях, проводимых даже на местном уровне, - это 
реальная возможность повысить свой профессиональный статус, престиж среди коллег-учителей, 
учеников и родителей. Что касается меня, то в процессе работы над составлением портфолио и 
разработкой презентации к конкурсу я совершенствовала навыки работы с компьютером. Научилась 
работать в фотошопе, накладывать музыку, то есть развила в себе дополнительные навыки. К вопросу об 
объективности. Конкурсные задания были направлены на раскрытие разных граней личности учителя.  
Конечно, выкладывая из карамели сладкую горку, мы вряд ли проявили выдающиеся педагогические 
способности. Зато показали, что в нас есть творческое начало. Это тоже немаловажно для педагога. 
- В эссе на тему «Каким мы видим сельского учителя?» Вы написали, что сельским учителем ещё нужно 
стать. Как шло Ваше педагогическое становление? 
- В учительскую атмосферу я была погружена с детства. Мама – воспитатель детского сада, она и была 
моим первым учителем. Но связывать свою жизнь с этой профессией я изначально не собиралась. По 
окончании химико-технологического факультета УПИ в 1993 году совершенно случайно встретилась на 
улице с Лидией Николаевной Тактуевой – директором школы №44. Она предложила мне преподавать 
химию. С первых дней школьная жизнь захватила и не отпускает вот уже 17 лет. А сельским учителем я 
стала в 2000 году, когда пришла работать в школу №46. 
- Сельский учитель и учитель для Вас разные понятия? 
- Безусловно. Эти понятия отличны размером душевного отношения к школе. В сельской школе много 
сложностей и в учебном плане, и в воспитательном. По сравнению с городскими, сельские ученики не 
имеют возможности выезжать на экскурсии на предприятия, посещать библиотеки. Кроме того, 
достаточно высок процент трудных детей. То есть сам образовательный процесс сопровождается 
большими трудностями. Не каждый педагог сможет выдержать ежедневное напряжение и несмотря ни на 
что заслужить доверие учеников, жителей села и коллег. И я горжусь своим статусом. 
- Честно говоря, Ваш цветущий вид не соотносится с проблемной жизнью сельского учителя. 
- Просто по жизни я оптимист, во всём стараюсь увидеть положительные моменты.  Как и у всех бывают 
периоды, когда руки опускаются, но вера в то, что чёрная полоса обязательно сменится белой, помогает 
преодолеть их. К тому же профессия учителя требует от нас позитивного отношения к жизни, умения 
заразить своим настроением окружающих. 
- Вернёмся к конкурсу. На одном из испытаний, предложенном организаторами, Вас попросили ответить 
на вопрос: совместимы ли понятия «власть» и «учитель»?.. 
- Я ответила, что эти понятия взаимосвязаны. Власть состоит из людей, которые когда-то учились в 
школе. И именно учитель закладывал в будущих политиков основные нравственные ориентиры. 
- Исходя из Вашей логики, скажите, наши чиновники были хорошими учениками? 
- (Смеясь.) Судя по той пропасти, которая существует между обещаниями некоторых чиновников и 
реальными делами, чувствуются кое-какие издержки в воспитании… 
- А если серьёзно, 2010 год был объявлен Президентом Годом учителя. Вы заметили какие-либо 
изменения в лучшую сторону, произошедшие за год? 
- Как бы это прискорбно и грустно ни звучало, но на учительстве проведение Года учителя никак не 
отразилось. А впрочем, сюрпризы были. Например, вместо обещанного повышения зарплаты – её 
оптимизировали; или ещё «подарок» - объявление о предполагаемом сокращении 200 тыс. педагогов. 
Даже то, что праздник День учителя не отмечается на государственном уровне, говорит само за себя. 
Власть занята решением других проблем. 
- По Вашему мнению, что необходимо сделать в первую очередь для того, чтобы жизнь учителя вошла в 



нормальное русло? 
- Думаю, коллеги со мной согласятся, что в первую очередь нужно достойно оплачивать труд учителя. 
Следующим шагом должно стать снижение объёма бумажной работы, которая отдаляет педагога от 
процесса общения с учениками. Не стоит забывать, что предназначение учителя – давать знания, а не 
заниматься заполнением бесконечных форм. 
- Хочется закончить наш разговор на позитивной ноте. Сегодня праздник – день поздравлений. Пожелаете 
что-нибудь своим коллегам? 
- Дорогие педагоги, я желаю вам, поскорее избавиться от накопившейся отрицательной энергии. В связи с 
этим хочу дать простой совет: посвящайте больше времени своему любимому делу, проводите больше 
времени с любимыми людьми, а к трудностям и неурядицам относитесь с долей иронии, и они 
обязательно отступят! 
- Наталья Валерьевна, спасибо за беседу, и с Днём учителя! 
Беседовала Оксана АНИСИМОВА. 

Не лишайте учителя престижа и уважения! 
В преддверии Дня учителя мы провели опрос среди молодёжи – считают ли сегодня эту профессию 
престижной? К сожалению, общее мнение не оказалось неожиданным – не сложно догадаться, что в 
современном мире люди отдают предпочтение более высокооплачиваемым специальностям. 
Из тридцати человек, принявших участие в опросе, лишь одна треть считает профессию педагога 
престижной, аргументируя это чаще всего её социальной значимостью. Выходит, что престиж тут носит 
чисто интеллектуальный характер. Остальные две трети говорят, что престижа в нынешний век у 
учителей мало – сказывается низкая заработная плата (которая часто несопоставима с нагрузкой и 
затраченными нервами), сложность продвижения по служебной лестнице (а часто и вовсе невозможность 
какого-либо карьерного роста), тяжёлые условия труда (большинство школ не имеют хорошего 
оборудования и необходимого инвентаря), неуважительное отношение детей, родителей, а иногда и 
старших коллег к молодым педагогам. 
Большой популярностью среди молодёжи эта профессия тоже похвастаться не может – лишь одна десятая 
часть опрошенных считает её таковой. Часто ребята, поступающие в педагогические вузы, идут туда лишь 
по причине низкой платы за обучение или из-за того, что туда попасть не сложно - «в «пед» всех берут». 
И даже среди тех, кто осознанно выбрал педагогическую специальность, к моменту получения диплома 
очень немного остаётся людей, которые действительно планируют преподавать в образовательных 
учреждениях. Так, среди опрошенных студентов педагогических вузов работать в будущем по 
специальности собирается только половина, причём многие с оговоркой – если на нормальную работу 
устроиться не получится… Добрую половину студентов интересует, в первую очередь, диплом, ни о 
каком призвании и речи не идёт. Многие боятся ответственности, ведь работа с подрастающим 
поколением требует большого внимания, это ежедневное напряжение – и физическое, и моральное. Ну а 
те, кто всё-таки намерен посвятить будущее педагогике, говорят, что точно никогда не останутся без 
работы – как ни крути, а учителя всегда будут нужны. 
При всём этом 85% респондентов уверены, что педагог играет важнейшую роль в становлении личности, 
это связано и с будущим профессиональным выбором, и с морально-нравственным воспитанием. Именно 
учитель помогает в своё время ребёнку определить наиболее интересную сферу деятельности, открывает 
для него новые, неизвестные ранее, грани реальности, доносит не только знания, но и те или иные 
ценности. 
Когда-то Черчилль сказал, что «школьные учителя обладают властью, о которой премьер-министры могут 
только мечтать». Две трети опрошенных согласились с этим высказыванием, отметив, что никто другой 
не влияет так на умы детей, как грамотный педагог. Дети, сегодняшние школьники, это – завтрашние 
избиратели, руководители, политики, учёные, которым предстоит вершить судьбы города и страны. 
Именно поэтому так важно, в чьих руках они находятся сегодня. Удивительный парадокс наблюдается – 
признавая значимость и благородность профессии педагога, мы, тем не менее, лишаем её всякого 
престижа и уважения. Не кажется ли вам, дорогие читатели, что мы тем самым просто напросто рубим 
сук, на котором сидим?... 

«Это дело всей моей жизни» (высказывания молодёжи о профессии учителя) 
Олеся Садилова: «Я не думаю, что профессия учителя престижна, потому как общество сейчас 
ориентировано на материальные ценности, деньги, карьеру и власть». 
Кристина Савина: «Преподаватели воспитывают будущее страны, а чиновники не могут этого сделать, 
они отстранены от этого. В своё время педагоги воспитали президента, тех же премьер-министров, 
которые должны быть благодарны им за это». 



Ангелия Базите: «Учитель может одним словом изменить отношение ребёнка к предмету, как в 
положительную, так и в отрицательную сторону». 
Ольга Склизкова: «Эта профессия не ценится ни обществом, ни государством. В школах часто нет 
приличных условий для проведения полноценных интересных уроков. Часто труд учителя недостаточно 
оплачивается. Об отношении детей и родителей  к педагогам (не всех конечно) я вообще молчу. 
Абитуриенты в педагогический поступать не стремятся, а рассматривают его, в большинстве случаев, как 
запасной вариант. И последнее, в школах острая нехватка профессионалов.  Однако, несмотря ни на что, 
эта профессия была и остаётся очень важной». 
Катя Маргасова: «Педагогом я бы не хотела быть, это очень большой труд. Пока я к такому не готова». 
Таня Решетникова: «Учитель направляет человека, даёт ему жизненные ориентиры». 
Андрей Спасов: «Мне кажется, поговорка «учитель - второй родитель», как и прежде, до сих пор 
актуальна». 
Сергей Малюков: «Выбор был осознанным, поступать в педагогический я решил еще в 7-8 классе. 
Разумеется, буду работать по специальности, ведь это дело всей моей жизни».  
Анна ОСИПОВА,  
студентка 3-го курса журфака УрГУ. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
Россия должна уходить от модели сырьевого экспорта, заявил премьер-министр РФ В. Путин, открывая 
заседание «круглого стола» по развитию лесоперерабатывающей промышленности. При этом он 
подчеркнул, что эта стратегическая задача остаётся неизменной. Премьер выразил убеждение, что ниша 
России на мировом рынке - это «продукция с высокой добавленной стоимостью», то есть на рынках 
стройматериалов, бумаги и т. д. 
Члены Общественной палаты (ОП) РФ нашли серьёзные нарушения в скандальном законопроекте о 
передаче религиозным организациям имущества, национализированного при советской власти. Авторы 
документа считают, что законопроект «противоречит ряду принципов, закреплённых Конституцией и 
международными нормами», и выражают сомнение в целесообразности принятия данного 
законодательного акта. В ОП предлагают ввести экспертизу, на основании которой можно было бы 
определять, можно ли передавать церкви тот или иной объект. Таким образом, заявительный характер 
процедуры передачи государством религиозного имущества, упомянутый в тексте законопроекта, 
отменяется. ОП также рекомендует доверить контроль над целостностью переданных культурных 
объектов специалистам и ввести штрафные санкции за нарушение условий хранения. 
Цены на автомобильное топливо в России продолжают расти. По данным Росстата, в целом по стране 
индекс потребительских цен на бензин с начала года составил 103,7%. А с января 2011 г. автовладельцев 
ждёт новое подорожание из-за введения новых акцизов на топливо. Цены на АЗС приближаются к 
психологическому барьеру в 30 рублей за литр, четверть автомобилистов считают эту цену запредельно 
высокой и при таком раскладе готовы отказаться от эксплуатации машины. Согласно опросу, 25% 
автовладельцев готовы отказаться от эксплуатации личного автотранспорта в случае, если цена на бензин 
превысит 30 рублей за литр. Ещё 15% поставят машину на прикол при цене бензина выше 40 рублей, а 5% 
респондентов заявили, что уже сделали это, считая сегодняшние цены на АЗС чрезмерно высокими. 
Процедура техосмотра значительно упростится. Из списка документов, которые автовладелец обязан 
представить в Госавтоинспекцию, с 1 ноября исчезнет медицинская справка. Ранее планировалось, что эта 
норма вступит в силу с 1 октября, но из-за технических причин нововведение перенесли на ноябрь. В 
экспертных кругах неоднозначно отнеслись к отмене медсправки при прохождении техосмотра. Одни 
поддерживают эту идею, однако предлагают ввести ежегодный контроль водителей на предмет выявления 
наркоманов и алкоголиков. Другие считают, что следить за здоровьем водителей нужно обязательно, 
учитывая тот факт, что население в России не молодеет, а стареет.  
С 1 октября вступил в силу запрет Центрального банка, требующего ликвидировать все банковские 
отделения, выполняющие одну единственную функцию - обмен валюты. ЦБ давно выражал недовольство 
работой обменников из-за непрозрачности их бухгалтерии и трудности контроля со стороны регулятора. 
Кроме того, в подобных местах часто фиксировались случаи незаконного обналичивания средств и 
мошенничества, когда клиентов вводили в заблуждение относительно курсов обмена. 

Область 
Муниципалитетам Среднего Урала предложено провести организационные  мероприятия по снижению 

http://www.vesti.ru/doc.html?id=340271&tid=77273


стоимости коммунальных услуг. Такую задачу главам городских округов на совещании поставил 
председатель правительства Свердловской области А. Гредин. Как известно, в марте текущего года 
губернатором А. Мишариным был подписан указ «Об ограничении роста платежей граждан за жилищно-
коммунальные услуги», в соответствии с которым предельный индекс изменения платежей граждан за 
коммунальные услуги в области не должен превышать 125%. По каждому муниципальному образованию 
Свердловской области, где уровень платежей населения превышал допустимый, был разработан комплекс 
мероприятий, направленных на оптимизацию затрат и снижение нагрузки на потребителя. 
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА.  

 Котельные затопились. 

Как сообщили редакции «Р. В.» в пресс-службе главы РГО, в пятницу, 1 октября, глава Режевского 
городского круга Д. Батищев провёл переговоры в правительстве Свердловской области по вопросу 
теплоснабжения микрорайона Гавань. В субботу, 2 октября, Дмитрий Дмитриевич решал эту проблему в 
«Уралсевергазе». Благодаря этому, 2 октября в 18 часов в гаванскую котельную дали газ. На следующий 
день практически во все дома микрорайона стала поступать горячая вода. Отопление появилось в сфере 
соцкультбыта и в стационаре Режевской ЦРБ. Вчера, 4 октября, к теплу стали подключать поликлинику и 
жилой фонд микрорайона. Этот процесс займёт некоторое время, так как необходимо открыть задвижку в 
каждом из многоквартирных домов Гавани. 
Затопилась котельная и в микрорайоне Быстринский. Произошло это долгожданное для быстринцев 
событие 3 октября в 20 часов 15 минут. В настоящее время идёт процесс прогревания трубы, который 
займёт 2-3 дня, после чего тепло дадут в учреждения соцкультбыта и в жилые дома микрорайона. 
Котельная «Алёнка» также вступила в штатный режим работы, и теплоснабжает относящиеся к ней 
объекты. 
Соб. инф. 

 На постоянном контроле. 

Ситуацию с началом отопительного сезона в г. Реже иначе, как чрезвычайно тяжёлой, назвать сложно. 
Одной из основных причин этого является и человеческий фактор. В настоящее время режевской 
прокуратурой рассматривается вопрос о возбуждении уголовного дела по факту отсутствия отопления. 
Также проводится проверка финансово-хозяйственной деятельности ООО «Тепло» и собственника 
котельной «Гавань». Ещё один иск касается бездействия ответственных лиц в отношении подачи 
отопления в посёлок Кирпичный. Положение дел на территории Режевского городского округа находится 
на постоянном контроле у прокурора Свердловской области. 
В связи с этим хочу обратиться к режевлянам, пострадавшим из-за отсутствия отопления (у кого 
обострились хронические заболевания, заболели дети, кто сам тяжело заболел), с просьбой подойти в 
прокуратуру. Обязательно при этом необходимо предоставить копию больничного листа или выписку из 
истории болезни. Контактные телефоны: 2-25-37, 2-26-46. 
В. МУХАМАДЕЕВ, 
режевской городской прокурор.  

 Продолжается декада подписчика! 

Её проводят в честь Дня пожилых людей Алапаевский почтамт совместно с редакцией газеты «Режевская 
весть». В период с 1 по 10 октября «Режевскую весть» можно выписать по льготной цене на первое 
полугодие 2011 года: за 297 рублей (вместо 330 рублей). 
Также напоминаем вам, уважаемые наши читатели, что для тех, кто выпишет газету на целый год (за 660 
рублей), мы проведём розыгрыш призов. Главный приз – 10 тысяч рублей! 
Оставайтесь с нами! 

 Сохранить брак поможет психолог. 

С вопросами к психологу по семейным проблемам в основном обращаются во времена, когда у семейных 
пар возникают кризисы брака. Вроде бы внешне всё нормально, но оба чувствуют, что назревают 
большие проблемы, а как с этим бороться – не понимают. 



По статистике, самое большое количество разводов совершается в первый (16%), третий (18%), седьмой-
девятый (28%) и двенадцатый-пятнадцатый (22%) годы семейной жизни. Что происходит в это время? 
Как пережить семейный кризис? Можно ли к нему подготовиться? И каковы его причины? Если коротко, 
то… 
Первый год – романтику медового месяца сменяют будни, и супруги начинают замечать малейшие 
недостатки новоиспечённой второй половинки. 
Третий год – супруги хорошо узнали друг друга, привыкли и расслабились. К тому же их поглотила 
рутина. Этот вялотекущий кризис может длиться не один год. И если один из партнёров вынужден 
постоянно подавлять свои желания – рано или поздно скрытая агрессия обязательно выйдет наружу. 
Пятый год – как правило, кризис связан с тем, что супруга снова выходит на работу после рождения 
ребёнка. Количество её обязанностей увеличивается, и если у пары недостаток взаимопонимания, то при 
этом общение с мужем обычно сводится к конкретным указаниям: «Вынеси мусор, почини кран» и т. д. 
Начинаются большие проблемы. 
Седьмой-девятый год – супруги многое пережили вместе, но из их отношений абсолютно исчезла 
романтика. Психологи называют этот кризис «кризисом монотонности», всё одно и то же: просыпаться, 
уходить на работу, возвращаться домой, ужинать и т. д. Именно на седьмом году совместной жизни 
супруги чаще всего начинают изменять друг другу – хочется чего-то новенького. 
Двенадцатый-пятнадцатый год – часто на это время приходится индивидуальный «кризис среднего 
возраста». Происходит переоценка ценностей внутри семьи, и каждый решает: а не сделал ли он ошибку, 
связав свою жизнь с этим человеком? 
Если у вас появились трудности в отношениях – звоните нам, и мы постараемся помочь вам разобраться в 
ваших проблемах. Не замыкайтесь в себе. Телефон центра психологической разгрузки для детей и 
взрослых – 8-922-657-07-09, 8-922-205-89-37. 

 Специальный подход. 

Сфера бытового обслуживания Режевского городского округа поздравляет режевлян с праздником 
пожилого человека и  предлагает воспользоваться нашими услугами по специальным ценам. 

 
Предприятие  

Адрес Наименование 
услуги 

Стоимость услуги Период 
предоставления 

услуги 
Парикмахерская 
«Вояж» 

ул. Пушкина, 3 стрижка 70 рублей в течение октября 

Студия красоты 
«Бэль» 

ул. Ленина, 33 стрижка 90 рублей в течение октября 

Парикмахерская ул. Бажова, 15 стрижка 90 рублей в течение октября 
Парикмахерская 
«Катрин» 

ул. 
Краснофлотцев, 

11-а 

стрижка 70 рублей в течение октября 

Парикмахерская 
«Соблазн»   

ул. Строителей, 1 стрижка 90 рублей в течение октября 

Парикмахерская 
«Имидж» 

ул. Космонавтов, 1 стрижка 100 рублей в течение октября 

Парикмахерская 
«Люси» 

ул. Пушкина, 2 стрижка 70 рублей в течение октября 

Парикмахерская 
«Весна» 

ул. Калинина, 12/2 стрижка 90 рублей в течение октября 

Баня «Русалка» пер. Восточный помывка 50 рублей 21, 28 октября 
Мастерская «Ремонт 
и пошив обуви» 

ул. 
Красноармейская, 

12 

ремонт обуви 20% стоимости 
услуги 

в течение октября 

Мастерская 
«Сапожок» 

ул. Ленина, 74/6 ремонт обуви 30% стоимости 
услуги 

в течение октября 

  


